



Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 5. Februar 2014

Wohnungsbau auf dem Feuerwachenareal

Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung darum, das Grundstück der Feuerwache zwischen Barbarossaring und Moltkestraße für eine Wohnbebauung auszuschreiben. Der Ortsbeirat legt Wert darauf, dass auch auf die Bereitstellung einer guten Infrastruktur mit Einkaufsmöglichkeiten und Betreuungsangeboten geachtet wird.

Begründung: Die Begründung erfolgt mündlich.

Mainz, 26.01.2014

Für die CDU-Fraktion

Karsten Lange